

Polsek Pabuaran Melaksanakan Sambang Tatap Muka Dengan Warga

Panji R - [CIREBON.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 29, 2023 - 10:56



CIREBON - Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dalam giat sinergitas antara Babin dan Babinsa di Desa Sukadana kec Pabuaran kab Cirebon Babinkamtibmas Desa Sukadana kecamatan Pabuaran melaksanakan Pengamanan dalam rangka hajatan warga saudara Cencen khitanan Anaknya di desa Sukadana kecamatan Pabuaran kabupaten Cirebon Bripka Usyanto SH. dan babinsa Desa Sukadana Serma Ade kusnarto melaksanakan pengamanan dalam rangka hahatanWarga Desa Sukadana Kecamatan

Pabuaran Kabupaten Cirebon pelaksanaan Pengamanan dan pembinaan sambang dan tatap muka dengan warga berjalan aman dan tertib, Sabtu (29-07-2023).

selain melaksanakan pembinaan terhadap pemuda ,dan awarga masyarakat Babin Kamtibmas Babinsa memberikan himbauan kepada warga yang ikut dalam kegiatan tersebut kepada masyarakat memberikan himbauan supaya dalam pelaksanaan pemilu serentak nanti dapat menciptakan situasi yang aman nyaman dan kondisi dan kegiatan tersebut bentuk untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dalam kegiatan apapun babin dan Babinsa selalu hadir dan kompak selalu ada di desa binaanya, guna membantu masyarakat dalam hal apapun.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S. IK. MH. Melalui Kapolsek Pabuaran Acp Nani Kusmayati Sh. Mh. Mengatakan bahwa Babinkamtibmas dan Babinsa beserta Kuwu harus, bisa menghimbau warganya dalam menyampaikan bantuan tersebut harus mengedepankan ajas manfaat sehingga masarakat merasa terbantu dan permasalahan besar dikecilkan dan yang kecil dihilangkan karena itu merupakan bentuk sinergitas dan merupakan tiga Pilar yang paling bawah yang ada wilayah, dengan adanya kehadiran Babin dan babinsa diharapkan dapat membantu segala keluhan warga yang ada di desa binaannya.

Polsek Pabuaran dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang KONDUSIP maka setiap ada kegiatan dan permasalahan di desa binaannya babin dan babinsa harus hadir demi menciptakan rasa aman dan nyaman.